
Pièces 6 Pièces

Référence Gigi

Prix 2 950 000 €

Valbonne
Maison à vendre (06560)
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Co-exclu : Située à Biot, superbe villa rénovée de 280 m2 en parfait état jouissant

d'une  vue  panoramique  sur  la  Mer,  le  vieux  village  de  Biot  et  les  montagnes.La

maison  est  composée  d'une  entrée,  un  spacieux  salon  cathédrale  lumineux  avec

cheminée et  accès à la terrasse,  un coin tv,  une jolie  cuisine semi ouverte et  une

buanderie  indépendante.Au  rez  de  chaussée,  on  dispose  également  d'une  belle

suite de maitre avec placards et salle de bains complète et d'une suite invités avec

salle  de  douche.A  l'étage,  deux  grandes  chambres,  une  salle  de  douche  et  un

espace bureau.Au rez de jardin, un bel ...

Co-exclu :  Located in  Biot,  gorgeous and renovated villa  of  280 sqm in  a perfect

condition  enjoying  a  panoramic  view  on  the  Sea,  the  village  of  Biot  and  the

mountains.The  house  consists  of  an  entrance,  a  spacious  living  room  with  heigh

ceiling,  fireplace and access  to  the  terrace,  tv  area,  a  nice  opened kitchen and a

laundry.On  the  ground  floor,  you  also  enjoy  a  large  master  suite  with  complete

bathroom  and  a  guest  suite  with  shower  room.On  the  first  floor,  two  large

bedrooms and a shower room, a study.On the garden floor, nice independent one

bedroom apartment with shower room, a technical ...

LUXURY AND FAMILY

87 rue des Isnardons - 06250 MOUGINS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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